

Oficiales

Arma de Caballería en Cuba

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Oficiales de Caballería del Ejército Español en Cuba, con uniforme de diario y campaña, varias disposiciones hasta la R.O.C. de 10 de septiembre de 1896.

Todos ellos llevan sombrero jipijapa y uniforme de rayadillo. Guerrera con una hilera de siete botones con cuello vuelto, hombreras del mismo paño y las divisas de empleo en las bocamangas. Camisa blanca y corbatín negro. Pantalón recto, también de rayadillo, con medias botas y espuelas. Bandolera de charol negro y revólver con fiador al cuello.

Podemos observar que estos oficiales llevan diferentes modelos de sables. Algunos llevan el prusiano para oficiales modelo 1878 y a otros se le aprecia perfectamente el sable para oficial de Institutos Montados modelo 1895.



SABLE

Para oficial de Caballería,
modelo 1878.

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



SABLE

Oficial de Institutos Montados,
modelo 1895 para Caballería.
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía colección de D. José Manuel Campesino